



Mit dem Handy am Ohr werden Treppen noch gefährlicher.

Haben Sie gewusst, dass sich in der Schweiz jährlich rund 100 000 Unfälle auf Treppen ereignen? Oft haben diese Stürze schwerwiegende Verletzungen zur Folge. Die erste und letzte Stufe sind besonders gefährlich.

- Multitasking auf Treppen? Eine schlechte Idee. Denn das Benutzen des Handys lenkt ab.
- Halten Sie die Treppen frei von Gegenständen.
- Benutzen Sie auf Treppen immer den Handlauf.
- Auch wenn's pressiert – auf Treppen nicht rennen. Das Risiko lohnt sich nicht – denn stolpern ist sturzgefährlich.

suva

Mehr als eine Versicherung